

## **Jahresbericht Spielgruppe 2022**

Seit 2012 heisst unsere Spielgruppe «Zwärgli». und seit über zehn Jahren schon dürfen wir die Räumlichkeiten im Haushaltstrakt der Schule Weidteile benutzen.

Eine gemischte Kinderschar ab drei Jahren bis zum Kindergarteneintritt besucht jeweils mit Freude Montag- und Dienstagmorgen die Spielgruppe und macht mit beim Spielen, Singen, Geschichten hören und Basteln.

Nicht nur Michèle Berger erzählt Geschichten, gespannt hörte sie immer wieder, was die Kleinen so erlebt haben.

Auch in diesem Jahr wurde viel gebastelt, mit Stolz wurden die Kunstwerke am Mittag den Eltern oder Grosseltern präsentiert. Häufig wurde auch zusammen beim Spielen am Marktstand eingekauft, die Einkäufe wurden danach in der Spielküche zu fantasievollen Menüs wie aus dem Schlaraffenland gekocht und Michèle anschliessend eingeladen mitzuessen.

Einige Kinder haben in der Spielgruppe so ihre Lieblingsspielsachen, ein bestimmtes Plüschtier, ein Auto oder Werkzeuge, diese werden dann am Morgen beim Eintreffen unverzüglich in Beschlag genommen und den ganzen Vormittag gehütet.

Ruhig sitzen im Kreis beim Znüni oder Geschichten hören fällt einigen «Zwärgli» am Anfang schwer, so ist es schön zu sehen, wie alle Kinder mit der Zeit lernen, gemeinsam zuzuhören.

Danke Michèle für deinen unermüdlichen Einsatz, die «Zwärgli» lieben dich.

Herzlichen Dank der Stadt Nidau und der Schulleitung Weidteile dafür, dass wir die Räumlichkeiten benutzen dürfen.

Erika Dubach